

des Taché, des Grandin, des Lacombe — pour ne mentionner que quelques-uns de cette belle phalange d'apôtres — ne peut jamais disparaître, car elle est gravée en caractères ineffaçables dans l'histoire de l'Eglise du Canada.

“En votre présence ce soir, Excellence, je tiens à dire que j'ai toutes les raisons d'aimer et d'estimer les Canadiens français du diocèse de Winnipeg. Les éloges que je pourrais en faire n'ajouteraient rien à leurs mérites, mais je dois dire qu'ils ne m'ont toujours donné en toutes occasions, comme leur premier Pasteur, que des marques de leur affection, de leur générosité et de leur fidélité. Du premier au dernier, prêtres et fidèles, ils ont été des catholiques loyaux et sincères dont la suprême ambition a toujours été de servir les meilleurs intérêts de l'Eglise. Et maintenant, Excellence, ils veulent vous dire combien ils sont profondément attachés à Notre Saint-Père le Pape et combien cet attachement a été, au cours de leur vie nationale, leur réconfort, leur inspiration et leur force.”

Son Excellence adressa des remerciements émus à tous ceux qui avaient donné une si belle réception au représentant de Sa Sainteté Pie XI.

Lundi et mardi furent consacrés à la visite des églises et des institutions de la ville de Winnipeg et Son Excellence revint à Saint-Boniface mercredi matin. Elle célébra la messe à l'Hospice Taché, où eut lieu une réception. Son Excellence fit ensuite visite aux Carmélites. Le midi un banquet réunit à l'archevêché le clergé du diocèse. Auprès de Son Excellence étaient S. G. Mgr Sinnott, archevêque de Winnipeg, Mgr Cherrier, Mgr Morton, Mgr Blair, président de la “Catholic Church Extension”, Mgr Bearzotti, secrétaire de la Délégation, ainsi que l'honorable M. Bracken, premier ministre du Manitoba, l'honorable Juge Prendergast, l'honorable M. Préfontaine, ministre provincial, M. Howden, député fédéral, M. Bernier, député provincial, M. Talbot, président de l'Assemblée législative, M. le Juge Roy, M. Swain, maire de la ville, et M. L.-A. Prud'homme.

Dans l'après-midi Son Excellence visita les deux hôpitaux de Saint-Boniface et le soir eut lieu une réception publique au Collège. Cette réception fut très cordiale. Le R. P. J.-P. Desjardins, recteur, lut l'adresse suivante, que nous sommes heureux de consigner.

Excellence,

Permettez-moi de vous souhaiter en mon nom et au nom du Personnel du Collège de Saint-Boniface la plus cordiale et la plus respectueuse bienvenue.

Depuis votre arrivée sur la terre manitobaine, il semble que le ciel soit plus serein, le climat plus doux et les coeurs plus